

Fuertes batallas entre Bethune y Arras, franceses obtuvieron una gran victoria

La causaron pesima impresion la nota alemana y es posible un conflicto entre EE. UU. y Alemania

CABLES DE LA MEDIA NOCHE

NEW YORK, 12.—La Prensa Asociada dice de Roma, via Paris que segun noticias recibidas allí se han transportado de Alemania hasta la costa austriaca del Adriatico varios zeppelins dirigibles; que su objeto es volar a través de los Apeninos y llegar hasta Roma; que el Gobierno italiano notificado esto al Vaticano, y que el Papa ha ordenado que se apaguen las luces temprano; que el Papa también ha dado instrucciones que se quiten los tesoros de arte; que las autoridades hacen preparativos para repeler a los zeppelins; que se han establecido postes especiales para señales en las cimas de las montañas y también en el Monte Mario detrás del Vaticano; que se están haciendo y exportando nuevos torques con cobetes y chispazo para avisar la aproximación de cualquier nave aérea; que los muchachos exploradores están trabajando en todas las estaciones de policía listas para partir en el primer momento por medio de toques de clarín del peligro esperado, que se han dado también instrucciones respecto de las medidas que deben tomarse para evitar cualquier consecuencia.

BERN, 12.—Comentando la contestación a la nota del gobierno americano, el 'Morning Post' dice: La respuesta es en todo sentido digna de Alemania, demuestra que la responsabilidad de la guerra de submarinos recaerá sobre la Gran Bretaña. Después de citar la nota americana donde declara que los Estados Unidos no admiten que se declare guerra de la cual se previene a los barcos de los neutrales deben abastecerse, se haga un anuncio en grado al igual que los derechos de los armadores y ciudadanos americanos que se dirigen a comisiones como pasajeros o comerciantes en los barcos de alguna nacionalidad beligerante.

El citado periódico dice así: Este es un punto en que el concepto americano y alemán se apartan. En un punto se manifiesta que esta diferencia de opinión no se comprende en la nueva nota alemana sino que antes bien sigue existiendo en sus puntos esenciales. El sentimiento de Estados Unidos ha cambiado desde la hora del hundimiento del 'Lusitania' a esta fecha y Wilson tendría que estar haciendo un anuncio similar al tomar nota de la respuesta a la presente nota que encontrará sin duda una franca aprobación entre gran parte de los americanos.

NEW YORK 12.—Telegrama especial para el 'Evening Sun' de Roma, dice que se asegura que Anthonio, espionaje alemán al Kaiser, se ha transformado en base de aprovisionamiento para los submarinos austro-alemanes que operan en los mares Adriático y su Egeo.

LONDRES 12.—Todos los diarios de la tarde predijeron unánimemente que la contestación alemana no sería satisfactoria para Estados Unidos; la califican en su encabezamiento de la "Hipocrita contestación de Alemania—Una estúpida oferta".

La Westminster Gazette, dice: Apenas si podemos imaginar que Estados Unidos acepte en modo alguno esa manera de atender sus demandas. El 'Standard' dice: Excusas de piratas ridículamente transparentes y llenas de unión. Los alemanes lieganman: "Nosotros siempre respetamos las vidas humanas, pero hasta donde nos es posible, pero, y Bélgica" el 'Evening News' dice en su encabezamiento: Mas generosidad alemana

La Evening Star dice: Alemania con grande insolencia censura a la Gran Bretaña por las pérdidas de vidas en el "Lusitania" y protesta hipocritamente sus respetos a los principios de humanidad.

WASHINGTON 12.—La contestación de Alemania es un chasco. Los empleados del Gobierno reconocen que éste no podría aceptar las propuestas de Alemania sin sacrificar los principios, que Wilson no aceptará. La pregunta que sale de todos los labios es esta: Cual será la próxima actitud de Estados Unidos? Cualquiera que sea la conducta que adopte el Gobierno se puede decir que ya hay tendencias a la fuerza ni aún habiendo rompimiento, que la puerta se dejará abierta a la discusión para otras concesiones que pudiera hacer Alemania y los funcionarios

CABLES DE ANOCHÉ

LONDRES, 10.—(Oficial) Asquith, Crews, Kitchener y Balfour, salieron de Inglaterra para ir a asistir a una conferencia que se celebrará el mar-

tes en Calais con Viviani, Delcassé, Millerand, Augagneur el Rey Alberto Thomas, Subsecretario del Ministerio de la Guerra, Joffre y Sir John French. Después de la conferencia Asquith y Kitchener fueron a inspeccionar el Cuartel General británico y volvieron a Londres en la noche. La Reuter dice de Alejandría que mientras el Sultán iba a hacer sus oraciones le arrojaron de una ventana una bomba que cayó a los pies de los caballos sin reventar; que la persona que arrojó la bomba se escapó. La Oficina de la Prensa publica la noticia de que fuerzas turcas procedentes de Yemen amenazan a Abeu con gran número de árabes y cañones de campaña que tomaron en el distrito interior de Abeu, cerca de La-haj, obligando a los británicos a retirarse hacia Abeu; que esto ocurrió el 5 de julio.

LONDRES, 10.—(Oficial) Asquith, Crews, Kitchener y Balfour, salieron de Inglaterra para ir a asistir a una conferencia que se celebrará el mar-

CABLES DE ANOCHÉ

LONDRES, 10.—(Oficial) Asquith, Crews, Kitchener y Balfour, salieron de Inglaterra para ir a asistir a una conferencia que se celebrará el mar-

tes en Calais con Viviani, Delcassé, Millerand, Augagneur el Rey Alberto Thomas, Subsecretario del Ministerio de la Guerra, Joffre y Sir John French. Después de la conferencia Asquith y Kitchener fueron a inspeccionar el Cuartel General británico y volvieron a Londres en la noche. La Reuter dice de Alejandría que mientras el Sultán iba a hacer sus oraciones le arrojaron de una ventana una bomba que cayó a los pies de los caballos sin reventar; que la persona que arrojó la bomba se escapó. La Oficina de la Prensa publica la noticia de que fuerzas turcas procedentes de Yemen amenazan a Abeu con gran número de árabes y cañones de campaña que tomaron en el distrito interior de Abeu, cerca de La-haj, obligando a los británicos a retirarse hacia Abeu; que esto ocurrió el 5 de julio.

CABLES DE AYER TARDE

LONDRES 10.—Kitchener fue objeto de una inmensa ovación popular en "Guildhall" esta tarde. Una reunión de inmensas multitudes casi igual a la del día de la coronación de Jorge V, se apiñaron a un lado y otro del trayecto desde el Ministerio de la Guerra y aclamaban a Kitchener, que vestido de uniforme azul se dirigía en automóvil y sin escolta a "Guildhall" que estaba lleno de hote en hote, desde una hora antes. Regimientos territoriales, urbanos, entre los cuales figuraban muchos soldados procedentes de las trincheras, contaban a una compacta muchedumbre de más de 50 mil personas en torno del edificio.

Kitchener saca inmediatamente, entró de lleno en la discusión de las necesidades que le trae la guerra a Inglaterra diciendo que el reclutamiento ha sido ahora mucho más satisfactorio que hace diez meses, pero permitíteme, dijo, recalcar el hecho de que nosotros necesitamos hombres, más hombres y siempre más hombres. Nadie se equivoco. Esta guerra tiene que ser larga. Las razones que me hicieron predecir que sería larga siempre existían y llegará un día en que tendré que recurrir en mayor escala a los recursos de la masculinidad británica. El descenso altísimo en las cifras del reclutamiento se debe tan solo a circunstancias temporales. El llamamiento a los hombres ya no será limitado en lo sucesivo por la falta de material de guerra. Los ejércitos necesitan mayores reservas y de hoy

en adelante esas necesidades serán mayores. Pronto también llegará el tiempo en que algo más se necesite para asegurar al decado abasto de hombres cuando se termine el registro de los hombres entre 19 y 40 años y los que no se necesitan para el trabajo de pterechos se reclutarán para el alistamiento de preferencia los no casados. Los reforzados en el reclutamiento han dado óptimos resultados pero ahora es necesario dar un paso adelante y atacar a los individuos que no han atendido impulsos patrióticos. Nuestros valientes soldados en la línea de fuego se hacen sentir, llaman con urgencia a los que se han quedado en casa. Nuestra posición hoy es tan seria como al principio de la guerra. Los australianos y sudafricanos han realizado brillantes hazañas en los Dardanelos. Sur Africa está ofreciendo grandes contingentes al Imperio.

Todo inglés está obligado a cumplir con su deber. Se necesitan grandes reservas para hacer frente. Creo sin embargo que son pocos los hombres que sin tener responsabilidad en el hogar no se han presentado a alistarse. Se interrumpió para tributar homenaje a la bizarría de los canadienses en Flandes, produciendo en el auditorio una explosión de aplausos y aclamaciones. Mientras hablaba Kitchener, centenares de soldados trabajaban en la muchedumbre fuera del edificio en reclutar gente asegurando en pocos minutos muchos millares. El Almirante antaño dice que se anuncia oficialmente de Petrogrado que el submarino que atacó con tan buen éxito el barco de guerra alemán el 2 de julio en el Báltico, es inglés. Despacho de Rotterdam al 'Daily Mail' dice que 20 aeroplanos de los aliados volaron por encima de Bruselas ayer haciendo grandes destrozos en los ferrocarriles y estaciones de la misma. El Presidente de la Cámara de Comercio anuncia que está prohibida la exportación de algodón de Escandinavia salvo con licencia especial del comité del tráfico.

BERLIN, 10.—(via Sayville). La Agencia de Ultramar publica la noticia de que el Comandante en Jefe ruso poco tiempo después de la caída de Lemberg publicó un decreto llamando a los judíos para que se unieran al ejército del Cáucaso y ayudaran los judíos. El editor del 'Diario socialista' en Lemberg, el 'Der Chemnitz' que se encuentra publicando una carta a su periódico calificando de suicidio o locura la reacción con licencia especial en favor de la paz publicada en el 'Vorwaerts'. No es, dice, una medida política sino una arma contra Alemania en manos de sus

CONSTANTINOPLE, 10.—El Ministro de Obras Públicas dice que ha recibido informes oficiales de que las cosechas son excelentes en todo el país. El Gobierno ha facilitado a las máquinas para una rápida recolección.

AEROGRAMAS DE AYER

NEW YORK 11.—Los francos marinos en Washington opinan que las relaciones entre los aliados están llegando a un estado crítico. La nota alemana es tan poco satisfactoria que sería inútil llegar a un acuerdo inmediato. Los alemanes están cuando Alemania se niega a reconocer los principios de Derecho Internacional que se le imponen. El asunto de si se retirará a un acuerdo, o si se discutirá sino hasta después que el Presidente Wilson envíe la tercera nota.

El triunfo favorece a los italianos. Los aliados avanzan considerablemente en las luchas de los últimos días.

Un regimiento austriaco ha sido anulado de Galicia al frente de Isouzo.

Texto de la respuesta de Alemania a la segunda nota de los Estados Unidos

El infrascripto tiene a mucha honra dar a Su Excelencia el Embajador Gerard la siguiente contestación a la nota de 10 de junio último, relativa a los perjuicios que la guerra alemana de submarinos causa a los intereses americanos. El Gobierno Imperial ha podido enterarse con satisfacción por esa nota cuán seriamente empeñado está el Gobierno de los Estados Unidos en cuidar de que los principios de humanidad se observen en la guerra actual, empeño que encuentra eco en el Gobierno Imperial cuya decisión es la de hacer que todos sus declaraciones y actos en el presente caso, se sigan por los principios de humanidad como siempre lo ha hecho. El Gobierno Imperial acepta con gratitud la declaración que hace el Gobierno en su nota del 15 de mayo en la cual dice que Alemania siempre se ha regido por los principios de progreso y humanidad al tratarse del derecho internacional con respecto a la guerra marítima.

Desde que Federico el Grande declaró el comercio de 9 de septiembre de 1785 entre Prusia y la República del Hemisferio Occidental, alemanes y americanos siempre han caminado hombre con hombre en la lucha por la libertad de los mares y la protección al comercio pacífico y en materia internacional se han guiado por los principios de las leyes de guerra marítima. Alemania y América abogaron juntas por principios amplios, especialmente por la abolición del derecho de captura en el mar y la protección a los derechos de los neutrales. Todavía al principio de esta guerra el Gobierno alemán declaró inmediatamente su buena disposición a corresponder a las propuestas del Gobierno americano para rectificar las declaraciones de Londres, sujetándose por ese hecho mismo en el uso de sus fuerzas navales a todas las restricciones que en ellas se estableciera a favor de los neutrales. Alemania además ha proclamado siempre con teledados el principio de que la guerra debería hacerse contra las fuerzas armadas y organizaciones del país enemigo, pero que debería respetarse la población civil hasta donde fuera posible dentro de la guerra.

El Gobierno Imperial acaricia la esperanza definida de que algún modo se ha de encontrar, cuando se celebre la paz o acaso antes, de regularizar el derecho de la guerra marítima en una forma q' garantice la libertad de los mares; y al Gobierno Imperial le sería muy grato poder trabajar en esa ocasión de acuerdo con el Gobierno Americano. En la actual guerra, los principios que deberían ser un ideal para el futuro se han contrariado y se contrarían más cuanto más larga sea la guerra. El Gobierno Imperial no tiene ninguna culpa en eso pues bien sabe el Gobierno Americano que los adversarios de Alemania participaron completamente su tráfico con los países neutrales, desde el principio de la guerra, y con creciente consideración, teniendo no sólo a la destrucción de sus fuerzas armadas como la de la vida de la Nación germana, desconociendo al obrar así todas las reglas del derecho internacional y menoscabando los derechos de los neutrales.

El 3 de noviembre Inglaterra declaró el Mar del Norte área de guerra, sembrando minas mal ancladas que hacían muy peligroso el atravesarlo para los barcos neutrales que además detenía y capturaba, con lo cual bloqueó de hecho costas y puertos neutrales contra todas las prácticas del derecho internacional. Mucho antes de que iniciáramos la guerra de submarinos, Inglaterra interceptó la navegación letrando a los neutrales y también la de Alemania y por esta razón Alemania se ha visto lanzada a la guerra de submarinos contra el tráfico.

El 14 de noviembre el Presidente del Consejo de Ministros de Inglaterra declaró en la Cámara de los Comunes que de Inglaterra era la de impedir que los vivieres para nuestra población llegaran a Alemania por vía de los puertos neutrales y desde el 1.º de marzo Inglaterra ha estado tomando de los navios neutrales sin fórmula de ninguna clase toda la mercadería que se dirige a Alemania o que de Alemania procede, aún cuando sean de neutrales, exactamente como hizo cuando la guerra con los boers. El pueblo alemán se ha visto pues en el caso de escoger entre parecerse a los boers o a los japoneses y de condiciones menos favorables que las de los boers.

Los marinos a no prudente esperar a que un barco tan poderoso como el LUSITANIA permaneciese a flote para que la tripulación y pasajeros pudieran tomar los botes. Y había además la circunstancia especialísima de la presencia a bordo de ese buque de grandes cantidades de explosivos y materiales de guerra de manera que si el LUSITANIA se hubiera perdonado millares de millares de cajas de municiones habrían llegado a manos de los enemigos de Alemania y millares de niños y mujeres alemanes se habrían visto privados de su sostén.

Animada por la buena amistad con que la nación alemana ha distinguido siempre a los Estados Unidos y a sus habitantes desde los primeros días de su existencia, el Gobierno Imperial siempre estará dispuesto a hacer todo lo que pueda durante la guerra actual para impedir que se pongan en peligro las vidas de los ciudadanos americanos. El Gobierno Imperial en consecuencia garantiza las seguridades de que no se molestará a los barcos americanos en el ejercicio de su legítimo derecho al tráfico y que no se pondrá en peligro la vida de los americanos que viajen en barcos neutrales y que para librarlos de peligros imprevistos a los barcos americanos, peligros que son posibles dado el modo como hacen la guerra marítima los enemigos de Alemania, se dará instrucción a los submarinos alemanes para que permitan libre y seguro paso a esos barcos de pasajeros cuando se den a conocer con marcas especiales y se notifique con razonable anticipación al Gobierno Imperial, que confía en que el Gobierno Americano tomará a su cargo el garantizar que esos barcos no lleven contrabando a bordo.

Los detalles para el arreglo del paso libre y sin molestias de esos barcos se convendrán por las autoridades navales de ambos países, a fin de facilitar el viaje al través del Atlántico de los ciudadanos americanos.

Alemania somete a la consideración del Gobierno Americano la idea de que se aumente el número de vapores que pueden servir para pasajeros, usando algunos vapores neutrales que puedan servir para ese objeto.

El caso del LUSITANIA demuestra con toda claridad hasta qué punto se puede poner en peligro la vida humana con los métodos de hacer guerra que han adoptado nuestros adversarios. En las flagrantes violaciones de la ley, toda distinción entre barcos mercantes y de guerra se ha hecho imposible por la orden dada a los barcos mercantes de Inglaterra, de armarse y espionarse por los submarinos ofendidos por el premio por esto; los neutrales que viajan en estos barcos se exponen por consiguiente a todas las contingencias de la guerra.

Si el Comandante del barco que destruyó el LUSITANIA hubiera permitido a la tripulación y pasajeros tomar los botes antes de disparar el torpedo, eso habría significado la destrucción de su propio navio. Después de la experiencia que se ha hecho con barcos más pequeños y de condiciones menos favorables que las de los boers.

Los marinos a no prudente esperar a que un barco tan poderoso como el LUSITANIA permaneciese a flote para que la tripulación y pasajeros pudieran tomar los botes. Y había además la circunstancia especialísima de la presencia a bordo de ese buque de grandes cantidades de explosivos y materiales de guerra de manera que si el LUSITANIA se hubiera perdonado millares de millares de cajas de municiones habrían llegado a manos de los enemigos de Alemania y millares de niños y mujeres alemanes se habrían visto privados de su sostén.

Animada por la buena amistad con que la nación alemana ha distinguido siempre a los Estados Unidos y a sus habitantes desde los primeros días de su existencia, el Gobierno Imperial siempre estará dispuesto a hacer todo lo que pueda durante la guerra actual para impedir que se pongan en peligro las vidas de los ciudadanos americanos. El Gobierno Imperial en consecuencia garantiza las seguridades de que no se molestará a los barcos americanos en el ejercicio de su legítimo derecho al tráfico y que no se pondrá en peligro la vida de los americanos que viajen en barcos neutrales y que para librarlos de peligros imprevistos a los barcos americanos, peligros que son posibles dado el modo como hacen la guerra marítima los enemigos de Alemania, se dará instrucción a los submarinos alemanes para que permitan libre y seguro paso a esos barcos de pasajeros cuando se den a conocer con marcas especiales y se notifique con razonable anticipación al Gobierno Imperial, que confía en que el Gobierno Americano tomará a su cargo el garantizar que esos barcos no lleven contrabando a bordo.

Los detalles para el arreglo del paso libre y sin molestias de esos barcos se convendrán por las autoridades navales de ambos países, a fin de facilitar el viaje al través del Atlántico de los ciudadanos americanos.

Alemania somete a la consideración del Gobierno Americano la idea de que se aumente el número de vapores que pueden servir para pasajeros, usando algunos vapores neutrales que puedan servir para ese objeto.

NUESTROS PRODUCTOS EN EL EXTERIOR

LONDRES, 16 de Julio de 1915

CAFE.—Durante la última quincena se desahoga mejor demanda por las clases medias...

Hubo también buena demanda por clase de Santos que se vendió a precios llenos.

El abasto visible mundial disminuyó durante Mayo 760,000 sacos y hoy está 3,500,000 sacos menos que hace un año.

Se afirmaron los precios en el mercado a término por no medirse ganancias de especular.

Verde y azul, bueno a fino primera 79 a 84 por quintal.

Grís y Verde, mediano a bueno primera y segunda, 70 a 82 por quintal.

Caracol mediano a fino 72 a 82 por quintal.

CUBEROS DE RES: Los negocios están quietos, pero en las subastas de mañana se ofrecerán unos 3,000 cueros de Centro América.

DESCUENTO: El tipo del Banco de Inglaterra desde el 8 de Agosto 1914, 5 por ciento.

SEGURIDAD CONTRA RIÑOS DE GUERRA. Las entradas y salidas de vapores en este país siguen sin interrupción en escala normal y Lloyd's no ha cambiado la prima contra riesgos de guerra, incluso el de los submarinos.

Dicha prima de 1 por 100 se cobra sobre los embarques hechos en vapores ingleses y neutrales.

CAFE.—En la quincena baja revista nuestro mercado se ha repleto de nuevo.

CAFE.—En la quincena baja revista nuestro mercado se ha repleto de nuevo.

CAFE.—En la quincena baja revista nuestro mercado se ha repleto de nuevo.

CAFE.—En la quincena baja revista nuestro mercado se ha repleto de nuevo.

CAFE.—En la quincena baja revista nuestro mercado se ha repleto de nuevo.

CAFE.—En la quincena baja revista nuestro mercado se ha repleto de nuevo.

CAFE.—En la quincena baja revista nuestro mercado se ha repleto de nuevo.

CAFE.—En la quincena baja revista nuestro mercado se ha repleto de nuevo.

CAFE.—En la quincena baja revista nuestro mercado se ha repleto de nuevo.

CAFE.—En la quincena baja revista nuestro mercado se ha repleto de nuevo.

CAFE.—En la quincena baja revista nuestro mercado se ha repleto de nuevo.

CAFE.—En la quincena baja revista nuestro mercado se ha repleto de nuevo.

Fiestas! Fiestas! Fiestas en Juan Viñas

En honor a la Virgen del Carmen que tendrán lugar en los días 16, 17 y 18 del corriente. Acudid! Los preparativos son muchos y el entusiasmo es grande. ¡Venid, venid, y os convenceréis!

La Comisión Encargada

Juan Viñas 10 de Julio de 1915.

Corte Suprema de Justicia

(Sesión del 12 de julio)

Fue aprobado el nombramiento hecho en el señor Ricardo Arguedas Loiza para sustituir por el término de mes y medio al escribiente del Juzgado Segundo Civil de aquí, señor Antonio Muro Murillo, a quien se le concedió licencia.

Se eligió al señor Nefelí Briceño Alvarez, primero de la terna de ley, para el cargo de pro secretario interino del Juzgado Segundo del Crimen de esta provincia, en reemplazo del señor Rafael Angel Soto Alvarez, a quien se le concedió licencia por el término de dos meses, con goce de la tercera parte del sueldo en virtud de encontrarse enfermo.

Fue aprobado el nombramiento interno hecho en el señor Alberto Quesada Barquero para el cargo de escribiente de la Alcaldía de Palmares.

Para el cargo de Secretario de la Alcaldía Segunda del Cantón central de Limón, se eligió al señor Rafael A. Davila Bonilla, segundo de la terna enviada.

Igualmente se aprobó el nombramiento hecho en el señor Luis Enrique Evertz Edwards para el cargo de escribiente intérprete del Juzgado del Crimen de Limón en reemplazo del señor Paul Heroldo Julio Rondon a quien se concedió licencia por el término de tres meses, a partir del primer día de los corrientes.

De la misma manera se aprobó el nombramiento hecho en el señor Rafael Ramirez Coronado para el cargo de escribiente interino de la Alcaldía de San Mateo.

Corte Suprema de Justicia

Fue aprobado el nombramiento hecho en el señor Ricardo Arguedas Loiza para sustituir por el término de mes y medio al escribiente del Juzgado Segundo Civil de aquí, señor Antonio Muro Murillo, a quien se le concedió licencia.

Se eligió al señor Nefelí Briceño Alvarez, primero de la terna de ley, para el cargo de pro secretario interino del Juzgado Segundo del Crimen de esta provincia, en reemplazo del señor Rafael Angel Soto Alvarez, a quien se le concedió licencia por el término de dos meses, con goce de la tercera parte del sueldo en virtud de encontrarse enfermo.

Fue aprobado el nombramiento interno hecho en el señor Alberto Quesada Barquero para el cargo de escribiente de la Alcaldía de Palmares.

Para el cargo de Secretario de la Alcaldía Segunda del Cantón central de Limón, se eligió al señor Rafael A. Davila Bonilla, segundo de la terna enviada.

Igualmente se aprobó el nombramiento hecho en el señor Luis Enrique Evertz Edwards para el cargo de escribiente intérprete del Juzgado del Crimen de Limón en reemplazo del señor Paul Heroldo Julio Rondon a quien se concedió licencia por el término de tres meses, a partir del primer día de los corrientes.

De la misma manera se aprobó el nombramiento hecho en el señor Rafael Ramirez Coronado para el cargo de escribiente interino de la Alcaldía de San Mateo.

Corte Suprema de Justicia

Fue aprobado el nombramiento hecho en el señor Ricardo Arguedas Loiza para sustituir por el término de mes y medio al escribiente del Juzgado Segundo Civil de aquí, señor Antonio Muro Murillo, a quien se le concedió licencia.

Se eligió al señor Nefelí Briceño Alvarez, primero de la terna de ley, para el cargo de pro secretario interino del Juzgado Segundo del Crimen de esta provincia, en reemplazo del señor Rafael Angel Soto Alvarez, a quien se le concedió licencia por el término de dos meses, con goce de la tercera parte del sueldo en virtud de encontrarse enfermo.

Fue aprobado el nombramiento interno hecho en el señor Alberto Quesada Barquero para el cargo de escribiente de la Alcaldía de Palmares.

Para el cargo de Secretario de la Alcaldía Segunda del Cantón central de Limón, se eligió al señor Rafael A. Davila Bonilla, segundo de la terna enviada.

Igualmente se aprobó el nombramiento hecho en el señor Luis Enrique Evertz Edwards para el cargo de escribiente intérprete del Juzgado del Crimen de Limón en reemplazo del señor Paul Heroldo Julio Rondon a quien se concedió licencia por el término de tres meses, a partir del primer día de los corrientes.

De la misma manera se aprobó el nombramiento hecho en el señor Rafael Ramirez Coronado para el cargo de escribiente interino de la Alcaldía de San Mateo.

TEATRO VARIEDADES MARTES 13 DE JULIO DE 1915 PROGRAMA DE ESTRENOS PATHE JOURNAL No. 278 A SALUSTIANO CANDIDATO A LA DIPUTACION PARA EL AMOR NO EXISTEN FRONTERAS El drama en dos partes LA TELA DE ARANA MIERCOLES 14 REVISTA MILITAR DEL 14 DE JULIO DE 1914 EN PARIS

El crimen de Mirama repercute en Montezuma

(Por telegrama) Anoche en Miramar Aureliano Ruiz, nicaragüense, disparó contra Diniño López, hondureño, hiriéndolo de gravedad. El reo huyó y anoche mismo llegó una guardia en persecución de este, pero todo esfuerzo fue vano, no lo encontraron. Hoy, según rumores ciertos o inciertos, que nunca faltan en casos como éste, el Agente de Policía de este lugar tenía aviso de la señora Rafaela Mora (conocida de Ruiz), desde muy temprano de la mañana, que presentaría a su concubino Ruiz ante el señor Agente de Policía de Miramar. El lector se imaginará que el Agente de Policía procedió a capturar al reo enseguida del aviso, pero está muy lejos de haber sido así: el mencionado Agente pasaba en peregrina calma, es decir, no se le notaba preocupación por el cumplimiento de su deber; hasta como a las 10 a. m. no capturó al reo, sino que lo dejó en su casa permaneciendo completamente libre, en vez de conducirlo a la cárcel de Miramar, como sin duda lo tendría ordenado Minutos después de las 10 a. m. llegó a esta Felipe López, hermano del herido, en estado de ebriedad. Este dio un fuerte golpe a Rafaela Mora (conocida de Ruiz). En el acto, Aureliano (el que ocasionó considerable herida Felipe, en la nuca, y para bar de coronar la obra, Mr. I amarró a Felipe el brazo de lo que no tuvo a bien el y lo de brazos y manos y conducirlo a Miramar. Como pez bajo el agua, sin duda, sin más custodia ni seguridad. ¡Qué escándalo! Minutos después de haber salido López de Miramar, conducido por el Agente de Policía, salió Ruiz, acompañado por don Alfr Miranda. Si nuestro Agente de Policía procede a la captura reo con actividad, se habría evitado el suceso del reo con el hermano del herido. Los señores Ruiz y Rafaela Mora han reído hasta hoy en la mina. Ojalá el Agente de Policía confirmara el cargo de Agente de Policía de este lugar a una persona activa y apta, pues ya habrá convencido de la disposición de que goza este reo Agente de Policía. (Del Correo de la Costa)

TEATRO ACTUALIDADES HOY MARTES EXTRADINARIA FUNCION DE MODA DEDICADA A LAS SEÑORAS Y SEÑORITAS Los hermosos estrenos LA HIJA DEL CAPITAN DE BUQUE (Drama en el mar CUNA VACIA (Sensacional drama en tres partes)

LA COMPAÑIA DEL RAY Y LAS COCINAS ELECTRICAS "HUGHES"

La Compañía del Travía tiene el gusto de advertir a sus clientes que ha llevado a cabo arreglos con el Agente exclusivo de las famosas Cocinas Eléctricas "HUGHES", don Miguel Borges, los cuales mejoran el servicio de cocinar en gran escala. A partir del 15 de este mes nos comprometemos con nuestros clientes a suministrar los repuestos necesarios y reparar sus cocinas HUGHES absolutamente gratis. Los alambritos espirales de los caloríferos que quemen se cambiarán gratuitamente, pero cuando ha necesidad de cambiar el calorífero entero, lo haremos colocando uno de los verdaderos y probados caloríferos HUGHES y cobrando solamente el precio de costo sea \$2-00 cada calorífero completo. Cada cliente cuya cocina HUGHES no funcione bien, debe avisar a nuestros talleres (teléfono 141) do de un hábil empleado estará a su orden. The Costa Rica Electric Light & Traction Co. Ltd. W. N. BRND. Administrador General

SE COMPRA DULCE Hasta nuevo aviso, compramos dulce a razón de 4 colonos quintal, al contado, puesto en nuestras bodegas de esta ciudad. El dulce debe ser de buena calidad, en marquetas o en tapas. San José, 22 de Febrero de 1915. Lindo Brothers, SAN JOSE

YARROW & Co. LTD. GLASGOW, INGLATERRA Constructores de cazatorpederos, Embarcaciones de poco Calado, Vapores de rios, etc., etc. Esta casa está asociada con el almirante YARROWS LIMITED de Victoria, Columbia Británica, Canadá Constructores y reparadores de barcos e ingenieros

MOVIMIENTO DIARIO SANTORAL Y EFERMERIDES ASTRONOMICAS Y METEOROLOGICAS Martes día 7 de Julio: San Anacleto, papa mártir. Neptuno en conjunción con la luna a las 12:15 a. m. El sábado día 17 se despachará correspondencia para Inglaterra, vía Bristol, por el vapor Camito. El sábado día 17 se despachará correspondencia para Europa y Estados Unidos por el vapor LIMON. PASAPORTES.—Isabel Gutiérrez, acomodada de Victoria de Gámez y una nieta para Panamá. HOTELES.—Imperial: Jesús Trejo. Francis: D. H. Mc. Cormick, W. B. Brown. San José: No hubo movimiento.

NACIMIENTOS.—María, de Juan Paniagua Córdoba, Guillermo, de Juan R. Arayas y Catalina Herrera; Carlos, de Filadelfo Villalobos Natalia Ruiz. DEFUNCIONES.—Josefa Jaimes, distrito 30; Máximo Zamora, distrito 20; Densy Alvarado, distrito 40; Melchor Gómez, distrito 10; Carmen González, Hatillo; Pascual Yaniselli, distrito 40; Mariano Rodríguez, distrito 30; José Mora, distrito 30; Rafael Barrios, Mata Redonda; Rosa Jiménez, distrito 20; Imomnodo Rodríguez, distrito 30; Yannario Mamoros, distrito 30. HOSPITAL.—Entradas: Francisca Guerrero, Tucurrique; Irene Ortega, Tucurrique; Irene Orteg, Tucurrique; Adeline Torres, Tres Ríos; Vicente Arce, Orizaba; Julián Mata, San José; Micaela León, Escasú; María Heredia, Orizaba. Correo sacos de café: 49713 racimos de bananos, 414 sacos azúcar, 7 bultos oro en barras, 2 cajas máquinas de escribir 65 sacos cacao, 16 piezas cilindros vacíos, 8 bultos cueros, 50 cajas narajías, 7 bultos verduras.

CUIDE LA SALUD Cuando la naturaleza débil, exhausta, nerviosa, cansada y decaída necesite un vigorizante y tónico, pruebe el Cordial de Cerebrina del Dr. Ulrich (New York) recomendado por los médicos en la Neurastenia, Anemia, Debilidad Cerebral, Nerviosa, Física y en la época difícil de la Menstruación.

CUIDE LA SALUD Cuando la naturaleza débil, exhausta, nerviosa, cansada y decaída necesite un vigorizante y tónico, pruebe el Cordial de Cerebrina del Dr. Ulrich (New York) recomendado por los médicos en la Neurastenia, Anemia, Debilidad Cerebral, Nerviosa, Física y en la época difícil de la Menstruación.

